



COMUNICACIÓN AGRESIVA

Comunicación y lenguaje

Silvia Isidora cuc ixcoy segundo básico sección b



¿Que es la comunicación agresiva?

- se utilizan constantemente en quejas, reproches o incluso se manifiestan insultos
- Por ejemplo
- Ocurre cuando una persona defiende sus derechos de forma agresiva de manera verbal o incluso física. En este tipo de comunicación, intentamos defender nuestros derechos por encima de los demás. Anteponemos nuestros derechos gritando, insultando, gesticulando excesivamente, etc



Consecuencias de comunicación agresiva

- puede acabar generando violencia y agresiones debido a su alto grado de imposición y poco respeto por las personas con las que se emplea
- Algunos ejemplos son
- Pérdida de relaciones sociales
- Dificultades en el mundo laboral
- Problemas de salud física.

